
ATA  DA  3ª  REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 17ª LEGISLATURA 

REALIZADA EM 06 DE JULHO DE 2017 ÀS 09:000 HORAS. 

 

PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 

 

As 09h03min, com as presenças dos nobres vereadores, os Senhores: senhores Luiz Carlos 

Batista, Vinicius Saudino de Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos 

Santos, Marcio Conrado, Otávio José Castanha Miralhes, José Benedito de Carvalho, Lafaiete 

Pinheiro dos Santos, Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero 

Granjeiro Landin e Clodoaldo Martins de Oliveira e ausentes os vereadores Alexandre Martins, 

Nilson Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos e Roberto Natalino Silveira, o Senhor 

Presidente, sob a proteção de Deus, declarou abertos os trabalhos da presente Reunião, e 

solicitou ao 1º Secretário que fizesse a leitura da ata da Reunião anterior do dia 04 de julho, que 

foi colocada em discussão; o vereador Divaldo Aparecido dos Santos solicitou que arrumasse o 

nome do medicamento Spinraza na Moção nº 003/2017 e que o vereador Ezequiel de Souza 

Damasceno foi na Secretaria de Saúde para falar com o Secretário. A ata foi aprovada por 

unanimidade de votos, ausente os vereadores Roberto Natalino Silveira, Antônio Cordeiro dos 

Santos, Nilson Benedito da Silva, Álvaro Pacheco e Alexandre Martins. A seguir passou-se a 

ORDEM DO DIA: - EMENDA AO PROJETO DE LEI Nº 037/2017 – Prefeitura 

Municipal – Dá-se nova redação ao artigo 5º do Projeto de Lei nº 37 de 2017. 
Emenda aprovada por unanimidade de votos, com ausência dos vereadores 

Alexandre Martins, Nilson Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos e Roberto Natalino 

Silveira. PROJETO DE LEI Nº 037/2017 – Prefeitura Municipal – Dispõe sobre 

Programa Especial de Parcelamento, para fins de regularização do contribuinte 
inadimplente junto à Fazenda Pública Municipal. Projeto aprovado com emenda 

por unanimidade de votos, com ausência dos vereadores Alexandre Martins, Nilson 

Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos e Roberto Natalino Silveira. Autógrafo 

encaminhado ao Executivo. Nada mais havendo a ser tratado às 10h20min, o Senhor 



Presidente encerrou a sessão pedindo que Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua 

paz. Do que houve, para constar, eu_________ (Rosangela Candelária Mantovani Martins), 

Secretária Legislativa de Administração, lavrei a presente ata.   
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